

## Vidéo

# La desserte aérienne de l'archipel des Antilles : entre extraversion et intégration régionale

[RANÉLY VERGÉ-DÉPRÉ, COLETTE](#) Martinique 2011

## Résumé

Dans le cadre de la séance : "L'accès au monde insulaire", Madame Ranély Vergé-Dépré présente les spécificités des dessertes aériennes dans l'archipel des Antilles. Les avantages et les difficultés rencontrés par les liaisons aériennes, ainsi que les principaux pôles de dessertes aériennes.

## Informations

**Extrait:**

[« TRANSPORTS ET TERRITOIRES  
INSULAIRES » : COLLOQUE, LES 4 ET  
5 AVRIL 2011](#)

**Edition:**

Comité national français de géographie.  
Commission nationale de géographie des  
transports, Martinique, 4 avril 2011

**Langues:**

Français

**Provenances:**

Université des Antilles et de la Guyane

**Type de contenu - document:**

Vidéo - Colloque & conférence

**Base:**

Bibliothèque numérique Manioc

**Audience:**

Tout public

**Format:**

video/mp4

## Mots clés

[TRANSPORT](#)

[TOURISME](#)

[IMAGINAIRES, TOURISME ET MONDIALISATION](#)

[ÉCONOMIE, GESTION](#)

[CARAÏBE](#)

[21E SIÈCLE](#)

## Conditions d'utilisation

CC-BY-NC-ND - Attribution - Pas d'utilisation commerciale - Pas de modification

## Citer ce document

Ranély Vergé-Dépré Colette, "La desserte aérienne de l'archipel des Antilles : entre extraversion et intégration régionale", 2011. Extrait de : « *Transport et territoires insulaires* » : colloque, les 4 et 5 avril 2011, Colloque & conférence, Comité national français de géographie. Commission nationale de géographie des transports, Martinique, 4 avril 2011. Bibliothèque numérique Manioc consulté le 13 janvier 2026. Lien: <HTTP://WWW.MANIOC.ORG/FICHIERS/V11020>.

